

Kerpen, 04.03.2016

Kanal- und Straßenbaumaßnahmen in Mödrath

Mitte März beginnt der 3. Bauabschnitt

Die Kolpingstadt Kerpen wird ab Mitte März 2016 im Stadtteil Mödrath im westlichen Teil der Albertus-Magnus-Straße und der gesamten Dr.-Orth-Straße den Kanal erneuern. Mit der Erneuerung des Kanals erfolgt auch die vollständige Erneuerung von Fahrbahn, Gehwegen und Nebenanlagen. Ebenfalls Bestandteil dieser Baumaßnahme sind die von der Dr.-Orth-Straße in östlicher und westlicher Richtung abgehenden Stichwege.

Die Baufirma Willy Dohmen ist mit diesen Arbeiten beauftragt. Diese Baumaßnahme gehört zum Gesamtbauprojekt „Kanalsanierung Mödrath“, das über mehrere Jahre projektiert ist und sich in mehrere Bauabschnitte unterteilt. Zwei Bauabschnitte in Mödrath sind bereits fertiggestellt. Diese von Mitte März und bis Ende dieses Jahres andauernde Maßnahme gehört zum dritten Bauabschnitt. Die ebenfalls zum dritten Bauabschnitt gehörende Gutenbergstraße wird unmittelbar nach dieser Baumaßnahme zur Ausführung kommen.

Die Dr.-Orth-Straße wird als Mischverkehrsfläche in einer Pflasterbauweise ausgebaut. Die Albertus-Magnus-Straße wird im Trennprinzip ausgebaut, d.h. die Verkehrsfläche wird getrennt in Fahrbahn und einer beidseitiger Gehweganlage aufgeteilt. Wobei hier die Fahrbahn in Asphalt und die Gehwege in Pflaster ausgebaut werden.

Die Oberflächenwiederherstellung, inklusive den zugehörigen Baumscheiben und der sonstigen Straßenausstattung, erfolgt über die gesamte Verkehrsflächenbreite von insgesamt ca. 4000 m².

Bei den Kanalbauarbeiten handelt es sich um die Erneuerung des Hauptkanals in einer Tiefe von 2,50 m bis 3 m. Es werden ca. 400 m Stahlbetonrohr in der Rohrdimension DN 300 bis DN 500 in offener Bauweise neu verlegt. Im aktuellen Bestand wird über ein Trennkanalsystem entwässert. Die Erneuerung erfolgt als Mischwasserkanalsystem. Die entsprechenden Hausanschlüsse und Sinkkastenanschlüsse werden in diesem Zusammenhang mit erneuert.